

NEBIKON: ALPHORNGRUPPE «ALPHORNTRÄUME»

# Alphorngruppe «Alphornträume» – bald im neuen Kleide!



## «Stoffwächsu».

Bereits im vergangenen Herbst wurden durch Ueli Birrer und Urs Häller Präsident der Alphorngruppe «Alphornträume» das Konzept für die Beschaffung einer neuen Tracht unter dem Begriff «Stoffwächsu» ausgearbeitet. Dadurch wollen wir zukünftig die Zusammengehörigkeit in der Gruppe stärken und unseren Auftritten, dank eines einheitlichen Kleides, einen festlichen und würdigen Rahmen geben. An der Generalversammlung vom 9. Dezember 2015 beschlossen die Mitglieder definitiv dessen Anschaffung. Für die Ausführung respektive Lieferung von Gilet, Hemd und Jacke wurde das Atelier Büttiker AG in Pfaffnau beauftragt. Den Halsschmuck fertigt uns die Zinggiesserei Hiltbrunner in Rohrbach an. In Zusammenarbeit mit zwei Schulklassen von Nebikon wurde in einem Wettbewerb die Idee zu einem Vereinslogo entworfen und ausgearbeitet. Mit einem schön gestalteten Flyer wurden im Adventsmonat Dezember 2015 und danach unsere Freunde und Geschäftspartner darauf aufmerksam gemacht, wie sie uns mit einem Gönnerbeitrag unterstützen könnten. Das Echo auf unseren Aufruf hin war bemerkenswert. Die uns entgegenbrachte Sympathie sowie die Begeisterung für das urschweizerische Brauchtum bewirkte, dass bereits viele Gönnerbeiträge

auf das Konto «Stoffwächsu» eingingen. Das Ergebnis erfüllt uns mit enormer Freude. Für diese tollen Gesten dankt die Alphorngruppe schon jetzt allen Spendern ganz herzlich. Einige Gönner sicherten sich durch einen höheren Beitrag sogar einen Live-Trio- oder Grossformations-Auftritt durch die Alphornspieler/-innen der «Alphornträume»! Wollen auch Sie geschätzte Leser/-innen uns ebenfalls unterstützen, dann verwenden Sie bitte für eine Überweisung folgende Bankverbindung: Triba Partner Bank AG, Nebikon CH72 0669 0620 1495 3467 !! Schon jetzt ein kräftiges «Dankeschön» für jeden willkommenen Beitrag!



## Was passiert sonst noch in der Alphorngruppe «Alphornträume»?

Nach einem Auftritt vor imposanter Besucherschar an der Delegiertenversammlung des Zentralschweizerischen Jodelverbandes am 30. Januar 2016 in Nottwil, befindet sich die Alphorngruppe nun inmitten einer intensiven Vorbereitungszeit für die kommenden Aktivitäten. Unter der musikalischen Leitung von Markus Marfurt, Ettiswil, wird fleissig geübt und geprobt. Sie, geschätzte Leserinnen & Leser werden uns an folgenden Anlässen hören und vor allem auch im neuen Kleid sehen können:

**Freitag, 10. Juni 2016**

am Jodelfest in Rothrist

**Samstag, 25. Juni 2016**

am Zentralschweizerischen Jodelfest in Schüpfheim

**Sonntag, 14. August 2016**

anlässlich des Pavillonkonzerts in Luzern (verbunden mit Vereinsreise)

**Samstag, 10. Juni 2016**

bei Firma Rigitrac in Küssnacht a. R.

*(Die jeweiligen Konzertzeiten können erst später bekanntgegeben werden!)*

## **Sonntag, 18. September 2016, (Eidg. Bettag) Pfarrkirche Nebikon**

Ein wichtiges Datum in der «Alphornträume»-Vereinsgeschichte wird der Sonntag, 18. September 2016 sein. Am Eidg. Bettag werden wir unser neues Kleid feierlich einsegnen lassen und endgültig den Mitgliedern anvertrauen. In der Pfarrkirche von Nebikon präsentiert sich die Alphorngruppe speziell den vielen Gönnern aber auch der ganzen Bevölkerung aus Nah und Fern. So dürfen wir mit unseren Alphornklängen Freude vermitteln und vor allem «Danke» sagen für die tolle Unterstützung unserer Alphorngruppe «Alphornträume» – dies liegt uns sehr am Herzen. Bitte reservieren Sie schon heute dieses Datum. Näheres zum Anlass wird zu einem späteren Zeitpunkt publiziert.

*Text: Urs Häller, Präsident*

*Fotos: Ulrich Birrer*